



AUDACIEUX

POMELLATO SIGNE SON MANIFESTE JOAILLIER



Avec *Collezione 1967*, Pomellato signe un manifeste de Haute Joaillerie, célébrant l'esprit anticonformiste qui définit la marque depuis toujours. Cette collection de 75 pièces rend hommage à trois décennies créatives : des chaînes sculpturales pour les années 1970, des volumes audacieux pour la dizaine suivante jusqu'aux jeux chromatiques de 1990 à la fin de siècle. La collection s'ouvre avec *Blue Chain Cascade*, un collier spectaculaire dont les maillons pavés de diamants épousent un rare saphir de Ceylan de 22,23 carats. Des boucles d'oreilles prolongent ce mouvement fluide, révélant tout le savoir-faire des maîtres artisans de Casa Pomellato. Avec tradition et modernité, la Maison réinvente les codes de la Haute Joaillerie.

